



# 海上小だより

令和3年 12月1日 No.10 銚子市立海上小学校



## いじめ撲滅キャンペーン実施中 11月4日(木)から12月23日(木)まで

本キャンペーンは、いじめをなくすことを目的として、児童がお互いの人権を尊重する意義を確認し合う機会を設けることを趣旨に、市内各小中学校で、各学校が定めた期間に実施されるものです。本校は、11月4日(木)から12月23日(木)までをキャンペーンとして実施しています。取組として、毎月実施の「心のアンケート(困りごと調査)」に加え、教育相談(個別面談)の実施の他、児童会の活動としてイエローリボン運動、朝のあいさつ運動、学級の取組として、いじめ撲滅に関する標語づくりを行っています。また、特別の教科 道徳を主として各教科で「公平・公正」「信頼・友情」をテーマに授業を展開してまいります。

「いじめは、人として絶対に許されないこと」「いじめを傍観したり、はやし立てたりしてはいけないこと」「いじめを大人に伝えることは正しいこと、いじめられている場合は、一人で悩まず大人に相談すること」を、放送委員会から昼の放送で全校に呼びかけ、職員と児童が一丸となり、いじめのない海上小を目指します。



イエローリボン運動とは！

平成19年1月25日(木曜日)、千葉県議会議場において、県内国公立の小・中・高・盲・ろう・養護学校177校の児童生徒が集まり、「いじめゼロ子どもサミット」が開催され、子どもたちが作成した「いじめゼロ宣言」が採択されました。その宣言の中の「千葉県の象徴である菜の花のように明るくいじめゼロの世界を目指すために、イエローリボンをつけ、努力することをここに誓います。」から、イエローリボン運動が始まりました。

平成十九年一月二十五日  
千葉県いじめゼロ子どもサミット

この宣言を持ち続け、多くの人に広め、千葉県の象徴である菜の花のように明るくいじめゼロの学校、明るくいじめゼロの千葉県、そして明るくいじめゼロの世界を目指すために、イエローリボンをつけ、努力することをここに誓います。

- 一、私たちは「やめる勇気」を持ちます。  
人の心や体を痛めつける行為は絶対にしません。
- 二、私たちは「とめる勇気」を持ちます。  
いじめから目をそらして逃げません。
- 三、私たちは「はなす勇気」を持ちます。  
誰かに傷つけられていたら信頼できる人に相談します。
- 四、私たちは「みとめる勇気」を持ちます。  
自分と違う考え方や行動をとる人がいてもそれぞれの個性を素直に受けとめます。

いじめゼロ宣言  
いじめは絶対にいけない行為です。  
私たちはいじめを決して許しません。  
いじめをゼロにするために、次のことを宣言します。

## お人形のしおり ありがとうございます！

銚子地区更生保護女性会の皆様から、1年生32名と6年生33名、計65名全員に、お人形をかたどりしたしおりを頂きました。児童を代表して、6年生の学級委員2名が、お礼の言葉を述べました。



## 令和3年冬の交通安全運動が始まります。

実施期間12月10日(金)から19日(日)まで  
スローガン~その一杯 愛車も走る凶器に 早変わり~

年末は、夕方や明け方の視界が著しく悪化します。忙しさからの注意力の低下による重大事故も懸念されます。車も歩行者もお互いにルールを守り、思いやりを持って道路を利用しましょう。

思いやり交通千葉第179号(発行:千葉県環境生活部くらし安全推進室)から抜粋